

Quartier des Ouyêlis 10 6767 Rouvroy +32(0)63 43 01 10 sainte-famille-rouvroy@acis-asbl.be www.acis-asbl.be



« Commence là où tu es, utilise ce que tu as, fais comme tu peux. »

Arthus Ashe





Entre les nombreuses averses, nos résidents ont profité d'une accalmie pour réaliser de jolies jardinières fleuries pour orner les abords de l'Institution.

Un atelier jardinage est prévu prochainement également à la Résidence-Services dès que la météo nous l'accordera.

Légumes et plantes aromatiques y seront installés.

En ce mois de mai, toutes les dames de l'Institution (résidentes et membres du personnel) ont reçu un petit présent préparé avec soin par l'équipe d'animation à l'occasion de la fête de Mères.

Nos Messieurs ne se seront pas oubliés puisqu'ils seront fêtes en juin.







C'est en compagnie de résidents des autres institutions virtonnaises qu'un groupe de la Sainte Famille s'est rendu au cinéma Patria de Virton.

Nos amoureux du 7^{ème} art étaient heureux de se retrouver devant un écran géant.

Céline, aide-soignante, est venue passer l'après-midi en compagnie de 2 agneaux.

C'est toujours un réel plaisir de caresser ces petites boules de laine et d'entendre les bêlements résonner dans l'institution.







Réunion du personnel sur la philosophie de l'Humanitude.

Nos équipes ont pu découvrir ou redécouvrir les grands principes de cette philosophie de soin

Premier coup de pelleteuse pour notre futur jardin thérapeutique.

Ce projet longuement attendu démarre enfin pour notre plus grand bonheur.

Il faudra cependant encore un peu de patience avant de pouvoir y flâner.



Grâce à quelques rayons de soleil bien appréciés, le barbecue annuel des réisdents a pu se tenir à l'extérieur en cette fin de mois de mai.

Au menu : sangria, saucisses, crudités et une bonne glace.

Même si les températures n'étaient pas exceptionnelles, nos résidents ont apprécié prendre le repas à l'extérieur.

Merci à tous pour l'organisation et l'aide apportée à cette activité plaisante.





Chantal Deruette
Directrice

<u>Bienvenue</u>

À

Madame Reine Martens Monsieur Roger Boquel Monsieur André Collin Monsieur Roger Vanden Broeck Madame Marie-Thérèse Escarmelle

Nous vous souhaitons un agréable séjour parmi nous.

Au revoir

À

Monsieur Aldo Di Renzo Madame Marie-Antoinette Crélot Madame Solange Poncelet Madame Jeanne Lallouette Mme Christiane Vanhauwaert

Aux familles, nous présentons nos plus sincères condoléances.

Bonne continuation

À

Arnaud Schiltz, employé administratif

Nous vous souhaitons plein succès dans vos occupations futures.

Bon anniversaire

À

Madame Violette Dubois, le 1er juin Monsieur André Noo, le 06 juin Madame Alice Dupuis, le 09 juin Monsieur Albert Piquard, le 10 juin Madame Bernardine Van Eetvelde, le 13 juin Madame Reine Martens, le 18 juin Madame Marie-Claire Rousset, le 20 juin Madame Marie-Antoinette Toulmonde, le 21 juin Monsieur Roger Boquel, le 23 juin Madame Michèle Ghelfi, le 26 juin Madame Christiane Josse, le 27 juin Madame Denise Lanotte, le 28 juin Madame Paulette Venter, le 07 juillet Madame Anne-Marie Wolff, le 09 juillet Madame Josine Toussaint, le 10 juillet Madame Jeannine Grégoire, le 13 juillet Monsieur Jacques Laporte, le 13 juillet

À

Madame Marie-José Habets, le 18 juin Monsieur Willy Marcel, le 26 juin Monsieur Roger Vanden Broeck, le 13 juillet

À

Pauline Ranson, le 02 juin Chantal Deruette, le 03 juin Anthony Anglicus, le 05 juin Catherine Gainet, le 12 juin Anaïs Tintinger, le 12 juin Tara Herregods, le 17 juin Chantal Balty, le 19 juin Justine Thomas, le 23 juin Noémie Lahure, le 24 juin Manon Colin, le 25 juin Martine Dumont, le 02 juillet Elodie Picard, le 11 juillet Carine Pezel, le 12 juillet

Activités du mois :

- Lundi 3 juin : Goûter des anniversaires Nous fêterons les résidents nés en Juin
- Lundi 10 juin : Conseil des résidents
 À 11h à la Résidence Service
 À14h à la Maison de repos
- Mardi 11juin: Jeux Inter-Homes en collaboration avec les 3 institutions virtonnaises: la Résidence des Oliviers, le Home Saint-Charles et l'Amitié. Cette année, les jeux seront organisés chez nous.

 Le thème des épreuves est: La fête de la Musique.
- ¿ Jeudi 13 juin : Sortie prévue à la bibliothèque pour les passionnés des livres.
- Lundi 24 juin : Le traditionnel Repas Frites : Au menu ce midi : frites et fricadelles,... Le tout avec un air de musique. Bienvenue à tous les résidents de la Maison de Repos et de la Résidence Services.
- Ouverture de la cafétéria les dimanches 16, 23 et 30 juin 2024.
 Venez nous rejoindre pour passer un moment de détente en famille.

Divers:

- Elections du 9 juin 2024: Pour rappel, n collaboration avec la Commune de Rouvroy, je vous confirme la présence d'un bureau de vote dans l'institution le dimanche 9 juin 2024. Ce bureau, situé dans la salle de réunion du rez de chaussée, sera ouvert de 8h à 14h et accueillera nos résidents domiciliés dans la Commune de Rouvroy ou leur représentant votant par procuration. Ce bureau sera également ouvert aux habitants de la Résidence-Services ainsi qu'aux habitants du Quartier des Ouyélis. Une belle ouverture dans la vie de la Commune pour que nos Résidents puissent conserver le droit de vote et la participation active à la vie sociale.
- » Malgré la météo peu clémente, certains de nos résidents ont envie de prendre l'air.

Nous attirons votre attention sur le fait que certains de nos résidents ne peuvent sortir seuls pour leur sécurité.

Le code permet de maintenir cette sécurité mais quelques résidents profitent de l'entrée ou la sortie d'un visiteur pour aller faire un petit tour.

Pouvons-nous compter sur votre collaboration pour veiller à ce qu'aucun résident ne sorte lors de vos entrées ou sorties dans l'institution ?

Le cas échéant, veuillez en avertir le personnel immédiatement. Un grand merci d'avance pour votre compréhension.

